

## Muscab PCM Colomadu menjadi "GONG" penutup rangkaian Musycab PCM se PDM Karanganyar

Jum'at, 29-07-2016



Ustadz Wahyu Rohmadi, S.Pd., dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar pada acara Musycab PCM Colomadu 29/07/2016

**Karanganyar, Jum'at (29/07/2016).** Rangkaian kegiatan Musycab Pimpinan Cabang Muhammadiyah periode Muktamar 47 se Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar selesai dilaksanakan, ditandai dengan digelarnya Musyawarah Bersama Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Kecamatan Colomadu hari Jum'at 29 Juli 2016 bertempat di MI Muhammadiyah Gedongan Colomadu.

Acara Musycab bersama PCM dan PCA Colomadu dimulai ba'da jum'atan dengan dihadiri oleh pengurus PCM/PNA, Ortom, pimpinan AUM dan ratusan warga Muhammadiyah sekitar lokasi pelaksanaan Musycab. Juga dihadiri perwakilan pleno Pimpinan Daerah Muhammadiyah / Aisyiyah Kabupaten Karanganyar disertai Pimpinan Majelis dan Lembaga, dari pantauan penulis dari pleno PDM Karanganyar nampak hadir Ustadz Wahyu Rohmadi, S.Pd., Ustadz Muchammad Arif, S.Ag., H. Warsono dari LPCR, H. Badarudin dari LSBO dan beberapa anggota Majelis Pustaka dan Informasi.

Ustadz Wahyu Rohmadi dalam sambutannya mewakili PDM Karanganyar selain menyampaikan apresiasi dan selamat atas terselenggaranya Musycab di Colomadu juga menyampaikan pentingnya komitmen berMuhammadiyah dan penguatan kader Muhammadiyah sebagai ujung tombak gerakan. Selain itu

beliau juga menyampaikan tentang tantangan Persyarikatan (Muhammadiyah) kedepan yang semakin berat menganggap peran strategis PCM dan PRM sebagai struktur terbawah yang langsung berhadapan dengan masyarakat islam pada khususnya. Disinggung pula tentang peran penting Kepemimpinan dalam Muhammadiyah yang bisa membawa arah yang jelas bagi Muhammadiyah dan warganya dalam kehidupan duniawi dan uhkrawi, perlunya kegiatan kajian sebagai Ruh Muhammadiyah dan kekuatan spiritual warga Persyarikatan.

Ketua PCM Colomadu H. Arif Nasirudin, S.Ag., dalam sambutan dan laporan pertanggung jawaban kepengurusan PCM Colomadu periode 2010-2015 menyampaikan antaralain tentang tantangan Muhammadiyah khususnya di wilayah kecamatan Colomadu yang tidak ringan, mengingat secara geografi letak kecamatan Colomadu yang berbatasan langsung dengan Kota Surakarta / Solo (Colomadu merupakan kecamatan di ujung barat Kabupaten Karanganyar) menjadi alasan tersendiri perlunya perhatian dan strategi khusus dalam memimpin dan membawa gerak Persyarikatan.

Informasi yang dapat penulis peroleh dari panitia pelaksana Musycab PCM Colomadu pelaksanaanya akan dibagi dalam beberapa sidang pleno antara lain : Pleno Laporan Pertanggung Jawaban PCM Colomadu periode 2010-2015 dan Pleno Pemilihan Formatur, sedangkan Sidang Komisi akan dibagi menjadi empat komisi yaitu : Komisi Pengkaderan, Komisi Pendidikan dan Seno, Budaya dan Olaharga, Komisi Tabligh dan Tarjih dan terakhir Komisi Pemberdayaan Sosial Ekonomi.

Samapai tulisan ini dimuat oleh penulis pelaksanaan Musycab Pimpinan Cabang Muhammadiyah Colomadu masih berlangsung sidang di masing-masing komisi dan pelaksanaan pemilihan formatur serta penetapan kepengurusan Pimpinan Cabang Muhammadiyah Colomadu belum dilaksanakan.

***SELAMAT MELAKSANAKAN MUSYCAB PCM COLOMADU SEMOGA SUKSES DAN MENGHASILKAN KEPUTUSAN TERBAIK BAGI PERSYARIKATAN DAN WARGA MUHAMMADIYAH.***

*MPI PDM Kra - JOe*